



**Strahlende Gesichter nach der Siegerehrung: die Teilnehmer der Offenburger Jugend-Stadtmeisterschaften mit den Ehrengästen Hans-Peter Kopp (Bürgermeister Stadt Offenburg, 2. v. l.) und Nicole Kränkel-Schwarz (Ortsvorsteherin Bohlsbach, 3. v. l.) sowie den Organisatoren um Turnierleiter Reinhard Broß (rechts).**  
Foto: Verein

# TC Bohlsbach holt sieben Titel

*Tennis: Dominanter Verein bei Offenburger Jugend-Stadtmeisterschaften / Teilnehmerzahl rückläufig*

**In acht Konkurrenzen ermittelte der Offenburger Tennish Nachwuchs im Rahmen der Jugend-Stadtmeisterschaften von Dienstag bis Sonntag ihre Titelträger. Dominierender Verein war erneut der TC Bohlsbach, der nicht nur die meisten der 50 Teilnehmer stellte, sondern auch sieben der acht Titel gewann.**

**Offenburg (red/hru).** Abgesehen von den ersten beiden heißen Turniertage herrschten auf den Anlagen des TC Bohlsbach, TC Weier, TC Elgersweier, TC Offenburg und PSV Offenburg ideale Bedingungen. Lediglich am Freitag musste aufgrund des Gewitters eine Partie in die Halle nach Goldscheuer verlegt werden.

Nach sechs spannenden Turniertagen durfte bei der Siegerehrung am Sonntag in Bohlsbach, wo zuvor auch die Endspiele ausgetragen wurden, dank des Engagements der ausrichtenden Stadt Offenburg und der zahlreichen Sponsoren jeder Teilnehmer einen Preis mit nach Hause nehmen. Offenburgs Bürgermeister Hans-Peter Kopp und Bohlsbachs Ortsvorsteherin Nicole Kränkel-Schwarz lobten gemeinsam mit Turnierleiter Reinhard Broß vom TC Bohlsbach den fairen Umgang der Sportler untereinander.

**Schille verteidigt Titel**

Sportliches Highlight am Sonntag war das Finale der Junioren U21. Hier kam es wie im Vorjahr zum Duell zwischen Sebastian Schille vom ETSV Offenburg und Jan-Luca Disson vom TC Bohlsbach. Erneut

behielt am Ende Schille mit 6:3 und 6:3 die Oberhand in einem nervenaufreibenden Spiel. Dritter wurde im vereinsinternen Duell Moritz Gutheil gegen seinen langjährigen Mannschaftskollegen Jacob Waniek (beide TC Bohlsbach).

Die Spiele der Juniorinnen U21 wurden in einer Gruppe ausgetragen. Die erst 14-jährige Evelyn Steinbach gewann all ihre Spiele. Zweite wurde Lea Andrei vor Anna Heering. Alle Spielerinnen schlagen für den TC Bohlsbach auf.

Spannung pur auch im Finale der Junioren U16. In einem engen Match revanchierte sich Lucas Holfeld (TC Bohlsbach) für die Niederlage in der Vorrunde und gewann das Finale gegen Nikola Gerdijan (TC Offenburg) mit 6:4 und 7:6. Das Spiel um Platz 3 konnte Simon Heering (TC Bohlsbach) gegen David Schille (ETSV Offenburg) für sich entscheiden.

Auch die fünf U16-Juniorinnen ermittelten ihre Siegerin in einer Gruppe. Den Stadtmeistertitel holte sich völlig verdient und ungeschlagen Anne Andrei vor Cosima Wagner und Theresia Falk (alle TC Bohlsbach).

**Volkov überrascht alle**

Jan-Luca Schweiger (TC Bohlsbach) spielte ein souveränes Turnier und konnte wieder wie auch in den Vorjahren den Titel des U14-Stadtmeisters gewinnen. Im Finale traf er auf Mike Spitzmüller (Burda-Sportclub Offenburg). In einem Drei-Stunden-Match sicherte sich Justin Derr (TC Bohlsbach) im Match-Tiebreak gegen Jannis Hurst (TC Rammersweier) den Bronzeplatz.

Die Konkurrenz der Juniorinnen U12 und U14 wurde zusammengelegt, da sich lediglich zwei Teilnehmerinnen für die U12 gemeldet hatten. Dass dies für die Jüngeren nicht im-

mer zum Nachteil sein muss, bewies die erst 10-jährige (!) Diana Volkov vom TC Bohlsbach, die sich gegen die älteren Teilnehmerinnen durchsetzen konnte und das Finale gegen Elly Braun (ETSV Offenburg) für sich entscheiden konnte. Dritte wurde Gilla Gürtler, die sich gegen ihre Vereinskollegin Maren Ruhlich (beide ETSV Offenburg) durchsetzte.

Im Finale der Junioren U12 schlug Paul Weiler (TC Bohlsbach) seinen Vereinskollegen Johann Daniels. Dritter wurde Lennart Baumann (TC Bohlsbach) vor Tim Rößler vom ETSV Offenburg.

Bei der U10 spielten die Mädchen und Jungen gemeinsam in einer Konkurrenz. Dabei setzten sich die Mädchen zumeist gegen die Jungen durch. Sophie-Agnes Seel (TC Bohlsbach) gewann das Endspiel gegen Levi Lasse Bremerich (TC Offenburg). Dritte wurde Sophia Tschisgale (TC Rammersweier), die im kleinen Finale den erst 7-jährigen Jonathan Falk (TC Bohlsbach) bezwang.

Trotz des Engagements der Stadt Offenburg, der Sponsoren und der Organisatoren war die Teilnehmerzahl in den vergangenen drei Jahren stets rückläufig. Vielleicht kann die neue Tennishalle auf dem Gelände des TC Bohlsbach, die im Oktober eröffnet werden soll, diesem Negativtrend entgegenwirken, da somit auch in den Wintermonaten für alle Jugendspieler bessere Trainingsmöglichkeiten vorhanden sind. Von allen Seiten wurde jedenfalls der Wunsch geäußert, auch in den nächsten Jahren die Jugend-Stadtmeisterschaften auszurichten. Eine höhere Teilnehmerzahl wäre allerdings wünschenswert.



**Sebastian Schille (r.) verteidigte seinen Titel und wurde von Offenburgs Bürgermeister Hans-Peter Kopp (M.) und Bohlsbachs Ortsvorsteherin Nicole Kränkel-Schwarz geehrt.**  
Foto: Verein